



Ce samedi, la Ligue des champions a rendu son verdict final. Au terme d'une rencontre enlevée et riche en spectacle, Chelsea a été chercher sa victoire en finale de la Ligue des champions contre Manchester City grâce au seul et unique de Kai Havertz. Un sacre qui soulage aussi financièrement l'équipe de Roman Abramovitch.

Une fin de saison de rêve. Moins de six mois après la nomination de Thomas Tuchel, Chelsea a décroché le second sacre européen de son histoire. Une belle réussite pour ponctuer la saison des Blues.

Et financièrement, les Londoniens vont connaître une belle rentrée d'argent dans les caisses. Selon les estimations du quotidien AS, c'est pas moins de 106 M€ que va toucher l'équipe anglaise grâce à son succès dans la plus prestigieuse des compétitions. Dans le détail, 82,35 M€ pour son parcours, 24,2 M€ en rapport avec le classement des coefficients mais aussi 3,5 M€ pour avoir décroché sa place en Supercoupe d'Europe face à Villarreal. Un sacré pactole !

Afriquesports